PRODUKTE-SPEZIFIKATION SPÉCIFICATION DES PRODUITS PRODUCT SPECIFICATION



Handwaschseife Katrin

Savon à mains Katrin

Hand soap Katrin

Produktbeschreibung Description du produit Material description

Bezeichnung 1 Désignation 1 Description 1	Bezeichnung 2 Désignation 2 Description 2	ArtNr. N° d'art. Art. No
Handwaschseife Katrin Savon à mains Katrin Hand soap Katrin	Green,6x1000ml Green,6x1000ml Green,6x1000ml	31260

Lagerbedingungen Conditions de stockage Storage conditions

Lagertemperatur: Raumtemperatur
Température de stockage: température ambiante
Storage temperature: ambient temperature

Relative Luftfeuchtigkeit: trocken
Humidité relative: sec
Relative humidity: dry

Lagerbedingungen: vor direkter Sonneneinstrahlung schützen Conditions de stockage: ne pas exposer au rayonnement solaire direct

Storage conditions: keep away from direct sunlight

Reklamationen

Réclamations

Reclamations

Lieferungen, die von den aufgeführten Spezifikationen abweichen, werden zurückgenommen und nach Überprüfung ersetzt.

Si les livraisons ne correspondent pas aux spécifications décrites, elles peuvent être retournées et seront remplacées après contrôle.

Deliveries, which differ from the listed specifications, will be withdrawn and replaced after review.

Freigabe/Firmendaten

Validation/données sur l'entreprise

Approval company data

Erstellt durch: Etabli par: Created by:	STOL	Freigegeben durch:	M	Andreas Meier (Leiter Einkauf) (chef des achats) (Head of purchasing)	Version: Version: 1 Version:
Datum: Date: Date:	19.01.2024	Approuvé par: Released by:	fllir		Ersetzt Version: Remplace version: Replaces version:

PRODUKTE-SPEZIFIKATION SPÉCIFICATION DES PRODUITS

PRODUCT SPECIFICATION



Pacovis AG Grabenmattenstrasse 19 CH-5608 Stetten Tel. +41 56 485 93 93 Fax. +41 56 485 93 00 www.pacovis.ch/stetten Pacovis Österreich GmbH & Co KG Zum Wiesfeld 11 AT-2000 Stockerau Tel. +43 (1)270 16 20 - 31 Fax +43 (1)270 79 07 - 51 www.pacovis.at/stockerau Pacovis Deutschland GmbH Konrad-Zuse-Weg 1 72555 Metzingen Tel. +49 (0)7123 38 004 - 0 Fax +49 (0)7123 38 004 - 29 www.pacovis.de/metzingen Pacovis Česká republika s.r.o. Záhřebská 224/25 120 00 Praha 2 Tel. +420 735 75 75 55

www.pacovis.cz



Katrin Flüssigseife 1000 ml Green, mit Duft

- Katrin Flüssigseife "Green" (vormals Flüssigseife Arctic Breeze/ Flüssigseife Sunny Garden, ab Q1 2024 Flüssigseife Green), ist eine milde, cremige Flüssigseife mit dem zarten Duft von Birkenholz, die mit ihren natürlichen grünen Noten das tägliche Händewaschen in ein besonderes Erlebnis von Frische und Reinheit verwandelt.
- Hinterlässt ein wohltuendes Gefühl von sauberen, mit Feuchtigkeit versorgten Händen.
- Enthält milde Inhaltsstoffe für sensible Haut und ist deshalb auch für den häufigen Gebrauch geeignet.
- · Hautfreundlicher pH-Wert von 4,5.
- 1.000 ml sind ausreichend für 1.667 Portionen.
- Alle Inhaltsstoffe wurden sorgfältig nach ihrer Qualität und für diese spezifische Anwendung sowie nach minimaler Umweltbelastung ausgewählt.
- Die Rezeptur ist leicht biologisch abbaubar gemäß OECD 301F.
- Zertifiziert mit den Umweltzeichen "EU Ecolabel" und "Nordic Swan Ecolabel".
- · Dermatologisch getestet.
- Die Kartusche ist als gebrauchsfertige Einheit mit einer integrierten Pumpe versiegelt, was das Einsetzen in den Spender einfach und hygienisch macht und gleichzeitig das Risiko einer Kontamination verringert.
- Kartusche und Pumpe sind aus recycelbarem Kunststoff hergestellt.
- Hinweis: Ausführliche Informationen über die Inhaltsstoffe unserer Seife finden Sie in der untenstehenden Produktinformation.





ISO 9001 ISO 14001



Verbraucherpackung

Länge/Tiefe	91,5 mm	Gesamtgewicht	1,100 kg	EAN	6"414301"086504
Breite	68,5 mm				
Höhe	245 mm				



Katrin Commercial Hand Wash Liquid 1000 ml, Green

- Katrin Green a refreshing creamy soap with a mild scent of birch wood.
- Enjoy the refreshing green notes of nature's finest, as our soap transforms your daily hand washing routine into an aromatic experience.
- The soap as a low PH value, so is gentle to your skin and in recyclable containers, it will be kind to the environment as well.
- 1000 ml enough for 1667 portions
- Leaves a luxurious feeling of clean, moisturized hands
- Contains mild ingredients for sensitive skin which makes this soap especially applicable for frequent use
- All the ingredients have been carefully chosen for their quality and for this specific application as well as their minimum harm to the environment
- · Certified under the Nordic Swan Eco Label and EU Flower Eco Label
- · Dermatologically tested & approved
- Our soaps are covered by cosmetic legislation and so do not legally require a Safety Data Sheet. Full information about the ingredients of our soap can be found in the Product Information Notice.







ISO 9001 ISO 14001



Consumer	pack
----------	------

Length	9 1.5 mm	Gross weight	1.100 kg	EAN	6"414301" 086504
Depth	68.5 mm				
Height	245 mm				

THE R. P. LEWIS CO., LANSING, MICH.	
Irading	linit
Trading	ullic

Length	280 mm	Gross weight	7.221 kg	EAN	6 4 1 4 3 0 1 0 8 6 5 1 1
Depth	150 mm	Consumer packs/ trading unit	6		
Height	250 mm				





Katrin Flüssigseife Green 1000 ml

Effektive, milde und umweltfreundliche

Flüssigseife, die sehr zart zur Haut ist

und ein angenehmes Gefühl sauberer und befeuchteter Hände hinterlässt.

Artikelnummer: 86511

Produktgruppe: Flüssigseife

Anzahl Dosierungen: 1667

Farbe: Grün

Geruch/Duft: Birkenholz

Anwendung:



Geben Sie eine Portion Seife auf die feuchten Hände



Seifen Sie die Hände sorgfältig ein und spülen Hände mit einem sie anschließend unter sauberem fließendem



Trocknen sie Ihre Papierhandtuch ab.

Einsatzbereiche:

Waschräume, Büros, Küchen, Arbeitsplätze, Schulen

Geeignete Spender



Katrin Seifenspender 1000 ml. Weiß



Katrin Seifenspender 1000 ml, Schwarz



982517 Katrin Seifenspender 1000 ml, Weißes Metall







Produkteigenschaften

Vorteile

Umweltfreundlich -Alle Inhaltsstoffe wurden sorgfältig aufgrund ihrer Qualität und minimaler Umweltbelastung speziell für diese Anwendung ausgewählt. Die Rezeptur ist leicht biologisch abbaubar gemäß OECD 301F. Der Duftaspekt -Eine erfrischende cremige Seife mit einem milden Duft von Birkenholz. Die Haut wird sauber und erhält einen frischen Duft, der lange anhält. Die Seife ist mild, angenehm und sanft zur Haut und zur Umwelt. Milde Inhaltsstoffe -Enthält milde Inhaltsstoffe für sensible Haut und macht diese Seife damit besonders geeignet für den häufigen Gebrauch. Keine Reste -Dank unserer versiegelten Kartuschen können Sie die Seife restlos verbrauchen. Nur sehr wenige Seifenreste (weniger als 2% des ursprünglichen Volumens) können in den Falten der leeren Packung verbleiben. Hygienisch -Pumpe und Kartusche sind durch Schallverschweißung versiegelt, wodurch das Risiko einer Kreuzkontamination durch Bakterien verringert wird. Reinigt die Hände von leichten bis mittleren Verschmutzungen mit nur 1 Portion. Enthält Glycerin, das die Haut befeuchtet und geschmeidig macht. Pflegend -Dermatologisch getestet.





Katrin Flüssigseife Green 1000 ml

Produktspezifikationen

Die unter der Marke KATRIN vermarkteten kosmetischen Seifen werden Gesetzliche Vorschriften gemäß "guter Herstellungspraxis" (Good Manufacturing Practice - GMP) hergestellt. Das Produkt wurde gemäß Artikel 10 der Kosmetikverordnung (EG) Nr. 1223/2009 auf Sicherheit geprüft und gilt bei Verwendung unter normalen oder vernunftmäßig vorhersehbaren Bedingungen als sicher für die menschliche Gesundheit. Es ist keine bedeutsame Gefährdung der menschlichen Gesundheit oder der Umwelt zu erwarten. Diese Seife entspricht den EU-Vorschriften für Tierversuche. Das Produkt entspricht der REACH-Verordnung EG/1907/2006 und deren Änderungen. Gemäß Artikel 13 der Verordnung (EG) Nr. 1223/2009 des Europäischen Parlaments und des Rates über kosmetische Mittel wurden die Produkte im CPNP angemeldet. Dadurch wird sichergestellt, dass relevante Produktinformationen unverzüglich elektronisch allen von EU-Mitgliedstaaten eingerichteten Giftnotrufzentralen oder ähnlichen Stellen zur Verfügung stehen. CPNP-Registrierungsnr.: 2960439 Aqua, Sodium Laureth Sulfate, PEG-4 Rapeseedamide, Cocamidopropyl Inhaltsstoffe -Betaine, Sodium Chloride, Ammonium Lauryl Sulfate, Phenoxyethanol, Glycerin, PEG-7 Glyceryl Cocoate, Propylene Glycol, Citric Acid, Parfum, Sodium Benzoate, Coco-Glucoside, Glycol Distearate, Potassium Sorbate, Tetrasodium Iminodisuccinate, CI 42090, CI 19140 pH-Wert ___ Hautfreundlich, 4,5 Haltbarkeit -Ungeöffnet: Bis zum Verfallsdatum auf dem Etikett. Nach dem Öffnen bitte innerhalb von 12 Monaten verbrauchen. Lagerung -Lagertemperatur zwischen 0 und 25 Grad Celsius halten. Direkte Sonneneinstrahlung vermeiden. Trocken lagern. Sicherheitsdatenblatt -Ein Sicherheitsdatenblatt gemäß Artikel 31 der EG-Verordnung 1907/2006 (REACH) ist für Kosmetikprodukte, die durch die EG-Verordnung 1223/2009 geregelt sind, nicht erforderlich. Zertifikate -ISO 9001, ISO 14001 Ecolabel

Logistische Daten

EAN: 6414301086504

Verbraucherpackung Transportverpackung **Palette** $X = 664 \, \text{mm}$ $X = 245 \, \text{mm}$ $X = 257 \, \text{mm}$ $Y = 91.5 \, \text{mm}$ $Y = 155 \, \text{mm}$ $Y = 800 \, \text{mm}$ $Z = 280 \, \text{mm}$ Z = 1200 mm $Z = 68.5 \, \text{mm}$ x 40 **6** x 6 Gewicht: 1,09 kg Gewicht: 6,72 kg Gewicht: 293,80 kg

EAN: 6414301086511

EAN: 6414301086528





Katrin Liquid Soap Green 1,000 ml

Product number: 86511 Effective, mild and eco-friendly Family: Liquid Soap liquid soap which is very kind to the skin and leaves a luxurious **Number of portions:** 1,667 feeling of clean, moistured hands. Colour: Green Scent/Fragrance: Mild birch How to use: Apply one dose of soap Lather carefully and Wipe dry with a disposable to wet hands. rinse thoroughly with paper towel. clean running water. Where to use: Washrooms, offices, kitchen, work places, schools. Suitable dispensers 982517 77373 993063 Katrin Soap Dispenser Katrin Soap Dispenser Katrin Soap Dispenser Katrin Soap Dispenser

Product features

White, 1,000 ml

Advantages

Black, 1,000 ml

White Metal, 1,000 ml

Steel, 1,000 ml

Eco friendly ———	All ingredients have been carefully chosen for their quality, this specific application and minimum harm to the environment. The formula is readily biodegradable according to OECD 301F.
The fragrant edge ————	A refreshing creamy soap with a mild scent of birch. The skin is cleaned and gets a fresh scent that remains for a long time. The soap is mild, pleasant and gentle on both the skin and the environment.
Mild ingredients ————	Contains ingredients that are gentle on the skin making this soap especially suitable for frequent use.
No wastage ————	Our sealed cartridge makes it possible to use the soap right to the end. Some residual soap (less than 2% of the original volume) may be caught in the folds of the empty cartridge.
Hygienic ———	Pump and cartridge are sealed through sonic welding preventing bacteria cross contamination.
Efficient	Cleans medium amounts of dirt from your hands with only 1 portion.
Caring ———	Contains Glycerin, which leaves the skin well-moistened and soft. Dermatologically tested and approved.





Katrin Liquid Soap Green 1,000 ml

Product specifications

The cosmetic soaps commercialised under the KATRIN brand are manufactu-Regulatory compliance red in accordance with good manufacturing practices (GMPs). The product has been assessed for safety according to Article 10 of the Cosmetics Regulation (EC). No.1223/2009 and are considered as safe for human health when used under normal or reasonably foreseeable conditions. No significant hazard to human health or the environment is expected. The soap complies with EU regulations on animal testing. The product is in conformity with the REACH regulation EC/1907/2006 and its amendments. According to Article 13 of Regulation (EC) No 1223/2009 of the European Parliament and of the Council on cosmetic products the products have been notified with CPNP. This ensures that relevant product information, without delay, is available electronically to poison centers or similar bodies, where such centers or bodies have been established by EU-member states. CPNP Registration no: 2960439 Ingredients -Aqua, Sodium Laureth Sulfate, PEG-4 Rapeseedamide, Cocamidopropyl Betaine, Sodium Chloride, Ammonium Lauryl Sulfate, Phenoxyethanol, Glycerin, PEG-7 Glyceryl Cocoate, Propylene Glycol, Citric Acid, Parfum, Sodium Benzoate, Coco-Glucoside, Glycol Distearate, Potassium Sorbate, Tetrasodium Iminodisuccinate, CI 42090, CI 19140 Skin-friendly 4.5 Shelf life -Unopened: please check expiry date on the label. Once opened, use within 12 months. Keep between 0 – 25 degrees C during storage. Avoid direct sunlight. Keep dry. Storage -A safety data sheet according to Article 31 of the EC Regulation 1907/2006 Safety data sheet -(REACH) is not required for cosmetic products regulated by EC Regulation 1223/2009. Certificate. ISO 9001, ISO 14001

Shipping data

EAN: 6414301086504

Consumer pack Transport pack **Pallet** $X = 664 \, \text{mm}$ $X = 245 \, \text{mm}$ $X = 257 \, \text{mm}$ $Y = 91.5 \, \text{mm}$ $Y = 155 \, \text{mm}$ $Y = 800 \, \text{mm}$ $Z = 280 \, \text{mm}$ Z = 1,200 mm $Z = 68.5 \, \text{mm}$ x 40 **6** x 6 Weight: 1.09 kg Weight: 6.72 kg Weight: 293.80 kg

EAN: 6414301086511

metsagroup.com/katrin

EAN: 6414301086528